



Miércoles

28

Agosto
2013

ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA AÑO XXXVII No. 13,461 <http://www.noticiasdesoldelalaguna.com.mx> MARIO VÁZQUEZ RAÑA, PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL GUSTAVO FLORES ACOSTA, DIRECTOR

PRECIO: \$7.00

CON PERSPECTIVA ESTABLE, Y LA DE SUS CRÉDITOS

Mejora Fitch Ratings la calificación de Coahuila

Saltillo, Coahuila (OEM).- En su comunicado de prensa que se giró el día de ayer, Fitch Ratings mejoró la calificación del Estado de Coahuila, así como la calificación de los créditos reestructurados. En lo que se refiere al Estado, Fitch mejoró la calificación en dos niveles de BB+ a BBB- con perspectiva estable, y la de sus créditos de BBB- a BBB+.

Los fundamentos que sustentan la mejora del Estado son:

Notorio mejoramiento presupuestal, derivado de fortalecimiento de los ingresos y conjuntado

con una disminución del gasto corriente. En el 2012, dichas acciones se reflejaron en un crecimiento estimado de (15.6%) en los Ingresos y una importante contracción (28%) del gasto operacional respecto al ejercicio anterior, por lo que la generación de ahorro interno se incrementó, ascendiendo a 4,953 mdp.

De acuerdo al Presupuesto 2013 y avance al primer semestre del año, Fitch espera que se mantenga el fortalecimiento en la flexibilidad financiera del Estado.